



今日から後期後半のスタート！（2025年）

今日から後期後半の始まりですね。12月24日から、1月6日までの14日間の冬休みも終わりました。冬休み中は、どのように過ごしましたか。

今日の冬休み明け全校集会も、かぜの予防をかねて放送になりましたね。

いよいよ、2025年（令和7年）が始まりました。冬休み前の12月23日（月）には、4年生のみなさんは、インフルエンザのために学級閉鎖となりましたね。今日は、1年生から6年生のみなさんと元気に会えて、校長先生はとてもうれしいです。

今朝、寒いにもかかわらず、登校してくるみなさんからの元気のよいあいさつが聞こえて来ました。みなさんと「おはようございます。」という元気なあいさつを毎朝交わすことで、校長先生は、みなさんから元気のエネルギーをもらっています。

さて、今年は、みなさんにとってどのような1年にしたいですか。私は、新しいいろいろなことに挑戦し、新しい出会いがたくさんある1年間にしたいと思います。

みなさんは、どうですか。

みなさんは、今年のはじめにどんな自分の目標をたてましたか。

みなさんは、きっと「今年は、こんなことをしてみたい。」という新しい目標をしっかりと立てたと思います。もし、まだ、自分の目標を立てていない人は、どんな自分になりたいのかをしっかりと思い描いてみてください。これまでの自分をふりかえって、こんなことをしてみたいという自分の姿をしっかりと思い描いてみてください。

みなさんには、自分の近い未来や遠い未来をしっかりと思い描き、2025年という新しい年をスタートさせてほしいと思います。

後期後半も、みなさんに次の3つのこととお話します。

① 1つめは、

これからの時期は、まだまだ寒い日が続くと思います。しっかり手洗いやうがいなどのインフルエンザやかぜの予防をして、健康な毎日をおくりましょう。

② 2つめは、

勉強だけでなく、冬休み中に自分が立てたためあてや興味あることに、どんどんチャレンジしていきましょう

③ 3つめは、

まわりの友達の良いところをたくさん見つけて、素晴らしい吉井小学校の仲間をたくさん増やしていきましょう。

今お話した3つのことを心にとめながら、後期後半も元気に、楽しい思い出をたくさんつくりましょう。そして、6年生のみなさんにとっては、小学校生活が残り少なくなってきましたね。毎日毎日を大切に、これまでの吉井小学校での思い出を大切にしながら、3月の卒業まで吉井小学校のみんなと楽しく元気に過ごしましょうね。